

第11回 商工会議所青年部全国大会

松江大会

「地方の時代」象徴 「神在月ネットワーク」2240名を超える参加

地方の時代」象徴

平成三年十一月十五・十六の二日間「神在月ネットワーク」の大会は「地方の時代」を象徴する大会であった。トウガンとして第一回商工会議所青年部全国大会・松江大会が松江で、北は北海道の遠軽青年部、南は沖縄宮古青年部まで全国百三十五の車から二千二百四十名を上回る登録者を得て開催された。

「世界の中で日本以外の放たぬ国際化が求められる。経営の方向を見定めるうえで多大な示唆を与えてくれる講演であった。」

講演会終了後、会場を松江市総合体育館に移し懇親会が催された。

午後六時三十分、櫻井大会長の歓迎の挨拶に続いて、大谷昌行島根商工会議所連合会会長が、「島根県は人口八万七千五百人、小さな県ではあるが、豊かな自然と出雲大社に代表される神代からの伝統文化を今に引き継ぎ心安げ地域でござる。」と歓迎の挨拶を述べた。



平成4年度年間スケジュール(予定)

(平成4年2月7日現在)

月	ブロック別研究会、全国大会、総会、中央研修会	役員会(委員会)正副会長会議	機関紙「翔生」発行、運営活動状況調査、会費請求等
4月		9(第59回役員会等 [東京])	
5月			・青年部運営活動状況調査 ・商青連会費請求(9月末納期)
6月		10(第60回役員会等 [東京])	・19(第29期) 欧州視察研修 [18(事前研修)]
7月	18(北 東北 [花巻])	14(第61回役員会等 [東京])	
8月	23(東 東海 [岡崎])		・8月末 監事会 [平成3年度監事出席]
9月	4(近畿 [福井]) 9(北 北海道 [帯広]) 12(西 四国 [多度津]) 19(中 九州 [行橋]) 26(中~27(中 中国 [米子])		・9月末まで ・平成5年度役員候補者の決定 ・平成6年度全国大会開催地の役員会での選定
10月	3(北~4(北 北陸信越 [松代]) 9(関 関東 [千葉])	16(第62回役員会等 [東京])	・機関紙「翔生」(第13号)発行 1日 ・日商会頭と商青連役員との懇談会
11月	6(第12回全国大会 [山形市]) 6(第17回会員総会 [山形市])	6(第63回役員会等 [山形市])	
12月		3(第64回役員会等 [東京])	・平成5年度役員との懇談会 3(東京) ・平成5年度役員第1回打ち合わせおよび平成5年度正副会長第1回打ち合わせ 4(東京)
5年1月		22(第65回役員会等 [津市])	・平成5年度役員第2回打ち合わせ 22(津市) ・平成5年度正副会長第2回打ち合わせ 23(津市)
2月	9(9~10(第10回中央研修会 [富山市]) 10(第18回会員総会 [富山市])	9(第66回役員会等 [富山市])	・平成5年度正副会長第3回打ち合わせ 9(富山市) ・平成5年度役員第3回打ち合わせ 10(富山市)
3月			・機関紙「翔生」(第14号)発行 1日

自然と出雲大社に代表される神代からの伝統文化を今に引き継ぎ心安げ地域でござる。」と歓迎の挨拶を述べた。

「地方の時代」を象徴する大会であった。トウガンとして第一回商工会議所青年部全国大会・松江大会が松江で、北は北海道の遠軽青年部、南は沖縄宮古青年部まで全国百三十五の車から二千二百四十名を上回る登録者を得て開催された。

「世界の中で日本以外の放たぬ国際化が求められる。経営の方向を見定めるうえで多大な示唆を与えてくれる講演であった。」

講演会終了後、会場を松江市総合体育館に移し懇親会が催された。

午後六時三十分、櫻井大会長の歓迎の挨拶に続いて、大谷昌行島根商工会議所連合会会長が、「島根県は人口八万七千五百人、小さな県ではあるが、豊かな自然と出雲大社に代表される神代からの伝統文化を今に引き継ぎ心安げ地域でござる。」と歓迎の挨拶を述べた。

松江らしさ、出雲らしさを表現する工夫が凝らされてきた。どう、巫女舞、石見八幡太鼓など、来賓の視察を受けた後、式典終了後、希望者による出雲路観光バスが出雲大社方面へ出かけて行く。

松江らしさ、出雲らしさを表現する工夫が凝らされてきた。どう、巫女舞、石見八幡太鼓など、来賓の視察を受けた後、式典終了後、希望者による出雲路観光バスが出雲大社方面へ出かけて行く。

「地方の時代」を象徴する大会であった。トウガンとして第一回商工会議所青年部全国大会・松江大会が松江で、北は北海道の遠軽青年部、南は沖縄宮古青年部まで全国百三十五の車から二千二百四十名を上回る登録者を得て開催された。

「世界の中で日本以外の放たぬ国際化が求められる。経営の方向を見定めるうえで多大な示唆を与えてくれる講演であった。」

講演会終了後、会場を松江市総合体育館に移し懇親会が催された。

午後六時三十分、櫻井大会長の歓迎の挨拶に続いて、大谷昌行島根商工会議所連合会会長が、「島根県は人口八万七千五百人、小さな県ではあるが、豊かな自然と出雲大社に代表される神代からの伝統文化を今に引き継ぎ心安げ地域でござる。」と歓迎の挨拶を述べた。

紅花ろまん 出会い

IN YAMAGATA

山形大会PR

第12回全国大会(商青連設立10年記念大会)

11月6・7日

山形県商工会議所青年部連合会会長

後藤 俊夫



平成四年度、第十二回商
工会議所青年部全国大会、
山形大会は山形県商工会議
所青年部連合会主催のもと
山形市で開催されたこと
になりました。

平成四年、山形県は国体
の開催でもあり、社会基
盤が急速に整備されつつあ
ります。



芋煮会で賑わう会場(最上川)

山形県は、古くは羽羽の
国と呼ばれ、山形県を南北
に流れる最上川の流域に紅
花、米などを交易して来
え、京文化と密接な関係を
持つておりました。また、
名峰月山をはじめとする、
湯殿山・羽黒山の山並みは、
昔は修験者の聖地として、
現在も信仰の山として
参拝者が絶えません。

山形県は、古くは羽羽の
国と呼ばれ、山形県を南北
に流れる最上川の流域に紅
花、米などを交易して来
え、京文化と密接な関係を
持つておりました。また、
名峰月山をはじめとする、
湯殿山・羽黒山の山並みは、
昔は修験者の聖地として、
現在も信仰の山として
参拝者が絶えません。

山形大会は、この独特な
の出会い、ふれあい、おもてなし
の秋を十分に味わって
いただき、満足していただ
きたいと思っております。



山形東京間を三十分で結ぶ、山形新幹線

山形大会は、この独特な
の出会い、ふれあい、おもてなし
の秋を十分に味わって
いただき、満足していただ
きたいと思っております。



支援に感謝し、復興に全力投球

山形県商工会議所青年部会長 林田 正剛

平成三年六月一日、その日は私ども、島原市民、にとつて忘れることのできない一日となりました。夕刻四時過ぎ、四十三名もの尊い命を飲み込んだ大灰砕流は、市内全域に大量の灰を降らせ、暗闇と火山雷・雨・鳴り響くサイレン音は市民を恐怖のどん底に落としてしまいました。その後、六月八日の大火砕

大パニック、島原市、島原のために活動を続けたいと強くお礼申し上げる。深江町合せて一万一千人という人々が不自由なく避難所暮らしを余儀なくされました。さらに警戒区域の設定と国道沿線

流、六月十日の噴石落争つて市外へ流失、一時下、六月三日は人口が半分になったと聞かれます。そのように、募金、チャリティーから贈られてくる義援金、救済物資の数々、また

は、いち早く特別立法を訴えるため、アンケートを実施し、その調査結果報告書を持関係機関に直訴しました。また十二月にも国道沿線完全通行を目指し、アンケートを地域に根ざす若者として一杯の活動を続けています。

全国からお寄せいただいたお気持ちに感謝致します。今後も変わらぬ支援の程をお願い致します。七月には商工業

から発行続けてきたこと、先輩たちの果たしてこられた役割の大きさに頭が下がりますが、

次年度も引き続き広報委員として、翔生発行の担当をさせていただきます。責任重大、とプレッシャーをヒシヒと感じておりますが、商青連もいよいよ設立十年を迎えます。

編集後記

今年度は、見やすく、話になった委員会のメンバー、日商の事務局の皆様、それから全国各地からホットな話題を届けてくださった全国の会員の皆様に感謝を申しあげ、お礼とさせていただきます。

終わりに一年お世話になった委員会のメンバー、日商の事務局の皆様、それから全国各地からホットな話題を届けてくださった全国の会員の皆様に感謝を申しあげ、お礼とさせていただきます。